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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
im Hinblick auf die steigenden Schülerzahlen und die auch zukünftig zu erwartenden hohen 
Erstklässlerjahrgänge im südlichen Stadtzentrum, halte ich es für angebracht, den 
Schulstandort Lemsdorf wieder ins Leben zu rufen.  
 
 
Ich bitte daher folgende Fragen ausführlich schriftlich zu beantworten: 
 

1. Welche Maßnahmen sind geplant, die Überlastung der Grundschulen Ottersleben, 
Amsdorfstraße, Leipzigerstraße und Friedenshöhe zu vermeiden und so die Qualität 
der Schulbildung zu gewährleisten? 

 
2. Welche Voraussetzungen sind notwendig, um am Standort Bodestraße wieder eine 

Grundschule einzurichten? Hierbei ist auch die Möglichkeit einer Außenstelle der GS 
Friedenshöhe ins Auge zu fassen.  

 
3. Besteht die Möglichkeit der Doppelnutzung des Schulgebäudes Bodestraße durch 

eine Grundschule und eine Berufsschule? 
 

4. Ist bei einer Reaktivierung des Schulstandorts Bodestraße eine Sanierung des 
Gebäudes mittelfristig möglich? 
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